TRASCENDIÓ

Que en vísperas de su comparecencia de este miércoles en el recinto de San Lázaro, el titular de la Secretaría de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, citó ayer en sus oficinas de Palacio Nacional a los diputados integrantes de la Mesa Directiva de la Comisión de Hacienda para sondear los temas de mayor interés para los legisladores y, de paso, dejarles claro que la reforma para disminuir la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales no está en la agenda del Ejecutivo y, en consecuencia, tampoco es prioridad para la mayoría parlamentaria de Morena y sus aliados.

Que Miguel Ángel Mancera se aflojó la corbata e Indira Kempis se puso elsombrero para anunciar con toda la actitud la entrega de un reconocimiento al grupo RBD el próximo 19 de diciembre en el pleno del Senado, pero en redes sociales se desató un escándalo más que por el video subido a X, con los legisladores del PRD y MC muy animados y a punto del baile, por el hecho de que para esa fecha ya concluyeron los trabajos del periodo ordinario. Por la noche sacaron un comunicado, sin membrete, informando que aún no hay fecha para la ceremonia.

Que quien sí estuvo ayer en el Senado fue Jaime Maussan. quien quiere repetir el numerito de la Cámara de Diputados con la exhibición de sus "biológicos no humanos" y sigue difundiendo los dichos presentados entonces, pese a que la Universidad Nacional Autónoma de México ya aclaró que solo dató con carbono 14 una muestra sin respaldar conclusiones y que el propio invitado del ufólogo, un militar retirado de la Fuerza Aérea de Estados Unidos, consideró un "truco decepcionante" la sesión cameral.

Que como parte de los preparativos rumbo al 2 de junio, consejeros y funcionarios del INE, que preside Guadalupe Taddei, se reunieron con directivos de Meta (Facebook), encabezados por el director de Políticas Públicas en México, Centroamérica y el Caribe, Íñigo Fernández, para afinar herramientas y mecanismos que garanticen integridad y equidad de las elecciones, así como para detectar, combatir y prevenir la violencia política de género.